DIE MITTE SPIEZ MITTENAND FÜR SPIEZ



Am 3. November 2024 finden die Gemeindewahlen in Spiez statt. Wir treten mit Andres Meier auf der überparteilichen Liste «Bürgerliches Forum» für den Gemeinderat an und mit einer eigenen Liste für den Grossen Gemeinderat (GGR). Die Liste 5 umfasst fünf Persönlichkeiten, die bereit sind, für unsere fünf Bäuerten Einigen, Faulensee, Hondrich, Spiezwiler und Spiez Verantwortung zu übernehmen.



Die Kandidierenden der Mitte Spiez (v.l.n.r.): Peter Schlapbach, Patricia Iseli, Andres Meier, Marianne Schlapbach, Veronika Berger.

Bewährtes erhalten, Neues gestalten

Wir sind die politische Kraft der bürgerlichen Mitte, die Brücken baut für tragfähige, zukunftsorientierte Lösungen.



Die Mitte Region Spiez

spiez.die-mitte.ch spiez@be.die-mitte.ch

Wir stehen ein für:

- Spiez als attraktive Wohngemeinde für alle
- Spiez als Arbeitsort mit guten Perspektiven
- einen nachhaltigen Umgang mit Ressourcen
- ein gutes Bildungs- und Familienangebot
- ein intaktes Dorf- und Landschaftsbild
- eine zeitgemässe Verkehrsinfrastruktur
- einen gesunden Finanzhaushalt